

Communiqué de presse

## Les combats du système factionnel reviennent sur le devant de la scène depuis la Porte du Bouclier de l'Euphrate et les membres des factions sont les premières victimes et les plus grands perdants

(Traduit)

De violentes confrontations ont éclaté samedi matin, 18 juin 2022, entre la faction du Front syrien d'une part et Ahrar al-Cham - la faction du secteur oriental d'autre part, dans plusieurs zones de la campagne de la ville d'al-Bab, à l'Est d'Alep, au cours desquelles des mitrailleuses lourdes ont été utilisées et les routes principales ont été coupées. Des postes de contrôle militaires lourdement armés ont été mis en place ainsi qu'un état d'alerte accru, ce qui a causé plusieurs morts et blessés.

### Ô musulmans de la Terre bénie d'Ash-Sham :

Le caractère sacré du sang d'un musulman est une question connue du Dine et n'est ignoré de personne. Le mépris des chefs de faction pour le sang des musulmans est devenu un fait acquis. Au lieu que ces dirigeants cherchent à épargner le sang de leurs membres, nous les voyons les inciter dans des combats de factions, vers un holocauste qui ne sert que les ennemis de la révolution et dont le seul perdant est ce soldat dont les enfants deviennent orphelins dans une bataille d'influence et de contrôle sur quelques kilomètres, et ceci, si cela révèle bien quelque chose, c'est un manque de sens des responsabilités et l'empressement de ces dirigeants à réaliser leurs intérêts aux dépens des sacrifices du peuple d'Ash-Sham et du sang de leurs enfants, et à pointer leurs armes vers les poitrines du peuple d'Ash-Sham alors que le régime du tyran d'Ash-Sham est à deux pas, en sécurité dans son quartier général.

### Ô musulmans d'Ash-Sham, la demeure de l'Islam :

Votre silence à l'égard des dirigeants du système de factions lors de chaque combat qui ronge le corps de la révolution, et le fait de leur permettre de faire du commerce avec votre révolution et le sang de vos enfants, vous met en danger. Ne pas chercher à récupérer votre autorité usurpée fait de vous une marchandise bon marché pour les dirigeants du système factionnel subalterne qui ont rançonné leur décision aux soi-disant États parrains et stocké leurs armes pour les utiliser pour tuer vos fils. Ce qui est arrivé à la révolution orpheline d'Ash-Sham est le résultat de l'absence de conscience politique parmi ceux au-devant de la scène qui ont contrôlé le peuple et le résultat du fait de ne pas adopter un projet politique clair qui définit les objectifs et trace le bon chemin ainsi que le résultat de ne pas prendre une direction politique consciente et sincère qui mène le navire de la révolution au milieu des vagues fracassantes qui le ballotent. Alors, sauvez votre affaire, réalisez votre révolution, et crampez-vous fermement à la corde de votre Seigneur.

﴿وَأَطِيعُوا اللَّهَ وَرَسُولَهُ وَلَا تَنَازَعُوا فَتَفْشَلُوا وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ وَاصْبِرُوا إِنَّ اللَّهَ مَعَ الصَّابِرِينَ﴾

“Et obéissez à Allah et à Son messenger; et ne vous disputez pas, sinon vous fléchirez et perdrez votre force. Et soyez endurants, car Allah est avec les endurants.”  
[Al-Anfal: 46]

Ahmad Abdul Wahab  
Chef du bureau des médias du Hizb ut Tahrir  
dans la Wilayah de Syrie

